México, distinto a países emergentes (El Financiero 17/02/14)

México, distinto a países emergentes (El Financiero 17/02/14) (Clara Zepeda) Lunes, 17 de febrero de 2014 está etiquetada como una economía emergente, México no pertenece al grupo de los países donde se están dando salidas "abruptas" de capitales, por lo que sería un error ponerlo en el mismo "saco". Analistas consultados por El Financiero destacan que ante el brote de volatilidad y la agitación por los mercados emergentes es prudente que las autoridades financieras mexicanas como Banco de México, Secretaría de Hacienda, Comisión de Cambios, se mantengan atentas y preparadas a las salidas de capital. Sin embargo, coincidieron que en México la retirada de estos flujos está siendo ordenada y con un efecto limitado. Destacaron que México es un país emergente, pero al momento de compararlo surgen diferencias profundas con las naciones que están registrando importante fragilidad (Sudáfrica, Turquía, Brasil, India, Indonesia, Hungría, Polonia). Rubén Domínguez, director de Análisis Económico de DerFin Consultoría Financiera, explicó que una vez que comenzó el retiro de liquidez por parte de la Fed, los inversionistas iniciaron su salida de los mercados emergentes pero el efecto será limitado en México. "México no sólo es el principal socio comercial de Estados Unidos y su economía está sustentada en manufactura y no en commodities, sino que está en un proceso de cristalizar expectativas elevadas por las reformas aprobadas y por la espera de las leyes secundarias de las mismas; por lo que a México no deberían de clasificarlo como economía frágil" sostiene Domínguez. de México pretende mantener separadas las políticas cambiaria y monetaria, un aspecto muy relevante para distinguir a México entre los emergentes", destacó Delia Paredes, director ejecutivo de Análisis y Estrategia de Banorte-Ixe acuerdo con datos del banco central, la tenencia de bonos M en manos de inversionistas extranjeros aumentó en la última semana de enero.